

18.02.2018: Die Volleyball-Herren drehen das 2:0 in ein 2:3

Geschrieben von: Matthias Blume

Sonntag, den 18. Februar 2018 um 17:29 Uhr

Auf nach Ellwangen... Es wär auch mit Skiern gegangen...

9:15Uhr Abfahrt in Giengen. Eine unspektakuläre Anreise trotz Eis und Schnee, dafür hatte die tolle Rundhalle in Ellwangen ähnliche Temperaturen wie die Winterluft davor. Vielleicht ist dies ein Grund für unseren sehr holprigen Start, vielleicht der sonntägliche frühe Morgen oder die Schnupfnase von Tim... Wir kamen nicht in die Partie! So gaben wir Satz eins und zwei frustrierend deutlich ab.

Nach deutlichen Worten und Besinnungsaufforderungen vor dem dritten Satz ging dieser dann endlich wieder flüssiger von der Hand. Endlich kamen die Angaben druckvoll, endlich kam die Annahme zum Steller und der Angriff wurde überlegt vollendet. Heute war zwar keiner von uns heute in der Lage hart anzugreifen, doch mit platzierten Schlägen und gelegten Bällen konnten wir die Sätze 3 bis 5 wieder deutlich für uns entscheiden.

Schade um den verlorenen Punkt, aber als Mannschaftsleistung sicher hoch zu bewerten, dass wir auch in dieser Form zurückkommen können.

18.02.2018: Die Volleyball-Herren drehen das 2:0 in ein 2:3

Geschrieben von: Matthias Blume

Sonntag, den 18. Februar 2018 um 17:29 Uhr

